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PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE CHANTE-AU-VENT 

Réunion en présentiel tenue le 23 avril 2024. 

Personnes présentes : 

Personnes absentes : 

Invités : 

Marie-Josée Lebel, présidente, parent 
Carl Foisy, vice-président, parent 
Jeannette Pigeon, parent 
Marie-Eve Carrier, parent 
Rachel Paradis, service de garde 
Andréanne Mayer, enseignante 
Geneviève Blais, enseignante 
Sophie Comtois, enseignante 
Lucie Paquin, enseignante 
Bruno Sauvé, parent substitut 
Marie-Eve Laframboise, directrice de l’école 

Émie Labrecque-Tremblay, parent 

1.0 PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM 

Marie-Josée Lebel, présidente, déclare la séance ouverte. 

Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. Il est 18h34. 

2.0 MOT DE BIENVENUE DE LA PRÉSIDENCE ET DE LA DIRECTION 

Marie-Josée félicite l’équipe-école de Chante-au-Vent pour son implication au niveau de Centraide. 
Elle apporte des corrections sur une information transmise dans une séance antérieure aux 
membres du conseil d’établissement à propos de l’offre de projets pédagogiques particuliers 
d’ANM, information initialement reçue par sa présence au conseil d’administration du CSSL. 
L’école ANM maintient, dans son projet éducatif, la cible d’offrir à 50% des élèves un PPP.   
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CEE 2023-2024–54 3.0 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ® 

IL EST PROPOSÉ PAR : Marie-Josée Lebel 

D’ADOPTER  

Le projet de l’ordre du jour de la séance tel qu’approuvé est le suivant : 

ORDRE DU JOUR 

DURÉ
E 

(en min.) 
SUJETS À L’ORDRE DU JOUR 

18h30 1. Prise de présence et constatation du quorum

18h31 2. Mot de bienvenu de la présidence et de la direction

18h33 3. Adoption de l’ordre du jour ®

18h34 4. Lecture et adoption du procès-verbal de de la séance du 20 mars ®

18h35 5. Suivis de la dernière séance

18h40 6. Questions du public

18h43 7. POINTS DE CONSULTATION
Aucune adoption pour cette séance

18h44 
8. POINTS D’ADOPTION

Aucune adoption pour cette séance 

18h45 

9. POINTS D’APPROBATION
9.1 Approbation de la programmation des activités éducatives®
9.2 Approbation des règles de conduite et de sécurité 2024-2025®
9.3.1 Approbation de la campagne de financement Les pouces vert du 1er cycle
(vente de semis)
9.3.2 Approbation de la campagne de financement Friperie

18h55 

10. POINTS D’INFORMATION
10.1 Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents 
CSSL 

10.2 Les bons coups de la vie scolaire : mot des membres du personnel de l’école 

10.3 Informations en provenance de la direction 
- Information portant sur la clientèle prévisionnelle 2024-2025
- Information portant sur les règles de formation des groupes 2024-2025
- Nouvelle école de St-Sauveur et incidences sur les écoles du secteur sud :
présentation de la direction générale en juin aux membres du CÉ 
- Projet éducatif : Plan de mise en oeuvre

10.4 : Les bons coups de la vie scolaire : suivi des activités des membres de l’OPP 

19h15 11. Affaires diverses 

19h20 12. Levée de l’assemblée ®

ADOPTÉ par Marie-Ève Carrier. 

CEE 2023-2024–55 4.0 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU 20 MARS 2024 ® 

IL EST PROPOSÉ Marie-Josée Lebel 

D’APPROUVER le procès-verbal de l’assemblée du 20 février 2024. 
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ADOPTÉ par Sophie Comtois. 

5.0 SUIVIS DE LA DERNIÈRE SÉANCE 

À titre de citoyenne, Marie-Josée Lebel effectue un suivi de ses démarches personnelles auprès de 
la Ville de Sainte-Adèle quant à la sécurité aux abords de l’école. 

6.0 QUESTIONS DU PUBLIC 

aucune 

CEE 2023-2024-56 

CEE 2023-2024–57 

7.0  POINTS DE CONSULTATION 

Aucune adoption pour cette séance 

8.0 POINTS D’ADOPTION  

Aucune adoption pour cette séance 

CEE 2023-2024–58 

CEE 2023-2024–59 

CEE 2023-2024–60 

9.0  POINTS D’APPROBATION ® 

9.1 Approbation de la programmation des activités éducatives ® 

Résolution : Le projet Kattam et pique-nique reprendra cette année, avec les fonds disponibles dans 
chaque classe, le projet pourra avoir lieu. 

Proposée par Marie-Ève Laframboise 
Adopté par Jeannette Pigeon 

9.2 Approbation des règles de conduite et de sécurité 2024-2025® 

Le code de vie 2024-2025 a été présenté, maintien de plusieurs aspects. 
Modification et ajout :  

 le fonctionnement des SCP ainsi que les feuilles de classe;
 Le fonctionnement du baromètre comportemental;
 Le plan de lutte contre l’intimidation et la violence;
 Les règles de conduite et de sécurité;
 L’importance d’informer le secrétariat pour les retards et absences;
 L’ajout des modalités reliées aux absences pour voyage et les absences de plus de trente

jours consécutifs
 Les allergènes : levée des interdictions, interventions éducatives et maintien des

communications entre les enseignants et les parents à ce sujet.

Proposée par Marie-Ève Laframboise  
Approbation par Jeannette Pigeon et Marie-Ève Carrier 

9.3.1 Approbation de la campagne de financement Les pouces vert du 1er 
cycle (vente de semis)  

Résolution : Les Pouces verts seront en vente le même jour que la Penderie de Jade. Les pouces 
ont été confectionnés par la classe de Annie Juteau et Isabelle Leblanc. Les profits serviront à l’achat 
de matériel éducatif. 

Proposée par Marie-Ève Laframboise 
Adopté par Marie-Ève Carrier 
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CEE 2023-2024–61 

9.3.2 Approbation de la campagne de financement Friperie 

Résolution : La penderie de Jade (Friperie) sera de retour cette année. Les profits serviront à toute 
l’école. 

Proposé par Marie-Ève Laframboise 
Approuvé par Andréanne Mayer 

10.0  POINTS D’INFORMATION  

10.1 Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de parents CSSL 

Aucun 

10.2 Les bons coups de la vie scolaire : mot des membres du personnel de l’école 

Andréanne parle de la soirée Impr-au-vent, 

Bonheur, plaisir et joie étaient au rendez-vous, Bravo à Cédric Devouassoux et Katherine Noël de 
Tilly-Cyr pour leur implication. Marie-Ève Carrier ajoute l’engouement et l’appartenance à l’école 
que ça apporte. Andréanne termine en nous rappelant qu’il s’agit d’une activité parascolaire 
gratuite.  

Andéanne Mayer souligne l’implication des élèves au club de course, déjà 5 sorties pour le 
moment. Une belle activité pour les élèves et pour les enseignants. Cette sortie se déroule durant 
l’heure du diner. 

10.3 Informations en provenance de la direction 

Information sur la clientèle : Marie-Ève Laframboise nous informe des groupes à venir de façon 
prévisionnelle : les classes seront presque identiques, à l'exception de la deuxième classe de 
préscolaire 5 ans qui se transformera pour 2024-2025 en classe multi 4-5 ans. 

Information portant sur les règles de formation des groupes 2024-2025 : Les enseignantes ont 
été consultées et ont établi des critères de formation des groupes. Ils sont présentés pour 
information aux membres du conseil d’établissement.  

Nouvelle école de St-Sauveur : incidences sur les écoles du secteur sud : présentation de la 
direction générale en juin aux membres du CÉ 

Projet éducatif : L’équipe a fait un premier bilan de ce qui a été travaillé cette année en lien avec 
le projet éducatif et se prépare pour la prochaine année, notamment avec l’accompagnement des 
conseillers pédagogiques.  

10.4 Les bons coups de la vie scolaire : suivi des activités des membres de l’OPP 

Le souper spaghetti est en préparation. Il est encore souhaité que d’autres billets se vendent d’ici à 
la tenue de l’événement.  

Les photos de Fratrie et les inscriptions sont en suivi. 

11.0  AFFAIRES DIVERSES 

Marie-Ève Laframboise informe les membres qu’elle est en attente d’un montant suivant le 
règlement d’un recours collectif provincial qui prévoierait des modalités de remboursements de 
frais scolaires à certains parents. Dossier en cours.  
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CEE 2023-2024–62 12.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

IL EST PROPOSÉ par Marie-Josée Lebel, de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 

Il est 19h50. 
ADOPTÉ par Bruno Sauvé 

Marie-Eve Laframboise Marie-Josée Lebel 
Directrice de l’école Présidente 


